

BEAUPRÉAU**Les lycéens de Julien-Gracq œuvrent pour l'environnement**

Les actions mises en place par les jeunes lycéens vont permettre de lutter contre les mauvaises pratiques et préserver l'environnement.

Les élèves du lycée Julien-Gracq ont élu 25 éco-délégués, prêts à s'investir dans des actions de protection de l'environnement au lycée et à motiver leurs camarades.

Pour réaliser leur objectif, les lycéens ont décidé de mettre en place trois types d'actions.

D'abord, ils feront la promotion des gestes éco-responsables du quotidien grâce à Instagram ou par des affiches. « Venir avec sa gourde au lieu de prendre des timbales, se servir d'un mug à la machine à café, bien trier ses déchets, utiliser une serviette en tissu au self, recycler les fournitures non utilisées, limiter sa consommation de papier et d'énergie... Toutes ses actions diminueront énormément les déchets plastiques », se félicitent les jeunes volontaires.

Une « clean walk » sera également

organisée chaque deuxième jeudi après les vacances, en autonomie. Cette opération consiste à se regrouper pour nettoyer un site saturé de déchets. « Une première a déjà été organisée en septembre et nous a permis de récolter quatre sacs de déchets recyclables : plastiques, papier et verre », poursuivent les organisateurs.

Et pour terminer, les éco-délégués organiseront aussi des collectes au profit d'associations. « Ces initiatives répondent à l'esprit du lycée Julien-Gracq, labellisé HQE pour ses bâtiments et E3D pour la façon dont on y vit et travaille, se réjouit le proviseur, Pierre-François Neymann. Le lycée travaille d'ailleurs au renouvellement de ce label valable trois ans, et vise le niveau excellence. Le dynamisme de ses élèves en sera un élément fort. »